

¿TE LA SABES?



Viajar en coche puede ser un verdadero aburrimiento: ¡a veces parece que no va a terminar nunca!

¡Te enseñamos una manera divertida de transformar los largos trayectos en coche en momentos de diversión, alegría y unión!

Cómo se juega

¿Cuántas veces has escuchado las canciones de Dando saltos por el mundo? ¿Te sabes de memoria todas sus letras? Si es así, ¿te apetece ponerte a prueba?

Por turnos, cada uno de los pasajeros (menos el/la conductor/a) se encargará del volumen, decidiendo cuándo bajarlo al mínimo.

Será justo en ese momento cuando tendréis que dar lo mejor de vosotros y demostrar que os sabéis de memoria las letras de las canciones, ¡y cantarlas a todo volumen!

Una actividad divertida que involucrará a toda la familia y que puede replicarse con cualquier otro Personaje Sonoro cantarín de FABA.

Si no tenéis el Cuentacuentos con vosotros, pedidle a un adulto que conecte el móvil al bluetooth del coche y abra la aplicación MyFaba para escuchar la playlist de Dando saltos por el mundo.

INVENTA LAS HISTORIAS ON THE ROAD



Esta actividad es perfecta para transformar cada viaje ¡en una aventura inolvidable!

Solo tendréis que dejar volar vuestra imaginación. ¿Estáis listos para encontrar un perfecto “y vivieron felices y comieron perdices”?

Cómo se juega

Escuchad el principio del cuento de Aladino, y, tras unos minutos, apagadlo e intentad continuar la historia vosotros mismos dando rienda suelta a vuestra creatividad.

Involucrad a todas las personas que están viajando con vosotros: por turnos, cada uno tendrá que añadir una frase para continuar la historia. ¿A quién le tocará inventarse el final?

Será divertido descubrir cómo habréis sido capaces de unir los elementos de la historia original con los inventados por vosotros mismos. ¡El resultado podría sorprenderte!

Esta actividad puede replicarse con todas las historias sonoras de FABÁ. El juego contribuirá a ejercitar la imaginación e inventiva de toda la familia: ¡cada uno de nosotros tenemos una historia por contar!

Si viajáis en un medio de transporte distinto al coche y no tenéis la posibilidad de escuchar la historia libremente, podéis proponer la misma actividad inventando una historia desde cero con vuestros Personajes Sonoros favoritos como protagonistas. ¡No hay límites para la imaginación!

ADIVINA EL PERSONAJE MISTERIOSO



Un juego que apasionará a toda la familia y que puede llevarse a cabo en prácticamente cualquier lugar: ¡en el coche, el barco, el tren, el avión!

¿Quién será el primero en dar con la solución del misterio? ¡Ponte en la piel de un personaje e intenta adivinar a quién han elegido los demás!

Cómo se juega

Por turnos, cada uno de los presentes elige qué Personaje Sonoro de FABA quiere ser, sin decírselo al resto.

Los demás pasajeros tendrán que adivinar quién eres haciendo preguntas (hasta un máximo de ocho) a las que solo se puede responder con un sí o un no.

Si vuestra colección de Personajes Sonoros de FABA es muy numerosa, ¡la actividad será aún más divertida!

Para aumentar la dificultad del juego, puedes elegir también a personajes secundarios de vuestras historias sonoras favoritas.